

# Ministranten - Alles andere als mini!

---

**G**anz ungewohnt und gar nicht einfach ist es, in die Ministranten-Kleidung, eine Albe, zu schlüpfen. Doch die Schülerinnen und Schüler waren eifrig bei der Sache: Frau Dorfner, Gemeindeferentin des Pfarrverbandes Erdinger Moos, besuchte die dritte Klasse der Grundschule Oberding und stellte den Ministranten-Dienst im Pfarrverband vor. Ein kurzer Film zeigte, was Ministranten heute so alles zu tun haben und wie schön es in der Gemeinschaft der „Minis“ sein kann. Neben den regel-

mäßigen Gruppenstunden, in denen für den Gottesdienst geübt wird, gibt es ganz viele Unternehmungen, die die Mädchen und Jungen als Ministranten erleben dürfen: Ausflüge, Zeltlager, Spiele und Vieles mehr. Nicht zu vergessen: Die große Ministranten-Wallfahrt nach Rom, bei der im vergangenen Jahr etliche Minis aus dem Pfarrverband die Ewige Stadt besuchen durften. Eine gelungene Unterrichtsstunde und der Pfarrverband Erdinger Moos darf sich bestimmt wieder auf viele neue

Ministrantinnen und Ministranten freuen. Artikel und Foto: OKU

